



ANNUAL GENERAL MEETING/ ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

**NATIONAL EMERGENCY NURSES ASSOCIATION/ ASSOCIATION NATIONALE DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS
D'URGENCE**

Kelowna, BC – Kelowna, C.-B.

April 20, 2018 – Le 20 avril 2018

AGENDA/ORDRE DU JOUR

- | | |
|--|---|
| <ol style="list-style-type: none">1. Call to Order2. Welcome and Introductions3. Assignment of Scrutineers4. Questions From the Floor5. Voting Open for 30 Minutes6. Presentation of Minutes from 2017 AGM7. Reports from the Board of Directors<ol style="list-style-type: none">a. Presidentb. Treasurerc. Director of Educationd. Director of Membership and Promotions8. Presentation Resolutions Received9. Honourary Lifetime Memberships10. Awards11. Announcement of New Directors<ol style="list-style-type: none">a. Vice Presidentb. Secretaryc. 11 Directors12. Recognition of Outgoing Officers13. Adjournment | <ol style="list-style-type: none">1. Ouverture de l'assemblée2. Mots de bienvenue3. Assignation des scrutateurs4. Questions des congressistes5. Ouverture du vote pour 30 minutes6. Lecture du procès-verbal de l'AGA 20177. Rapports du conseil d'administration<ol style="list-style-type: none">a. Présidentb. Trésorièrec. Directrice de l'éducationd. Directrice des services aux membres et de la promotion8. Présentation des résolutions reçues9. Membres honoraires à vie10. Prix11. Annonce des nouveaux administrateurs<ol style="list-style-type: none">a. Vice-présidentb. Secrétairec. 11 directeurs12. Reconnaissance envers des officiers sortants13. Levée de l'assemblée |
|--|---|